
El FMIy la
economía mexicana
No cabe duda que la situación

de México se ve con mejores ojos
en el extranjero La directora ge
rente del Fondo Monetario In

ternacional Christine Lagarde
afirmó que la economía mexica
na está mejor posicionada res
pecto a otras naciones expresó
su complacencia por el plan de
consolidación fiscal del Gobier

no mexicano y dijo que no pue
de subestimarse la importancia
de las reformas estructurales im

plementadas por el país
Lagarde dijo que la economía

mexicana no es inmune a las tur

bulencias como lo ha señalado
innumerables veces el Gobierno

mexicano pero también aclaró
que el país ha mostrado resisten
cia frente a la lenta recuperación
económica en Estados Unidos y
a la volatilidad en los mercados
financieros internacionales

Destacó el plan económico
del Gobierno mexicano para
el próximo año ante el difícil
entorno externo y la expectati
va de que se prolongue la caí
da en los precios del petróleo
que afecta las finanzas públicas
porque la mezcla mexicana de
exportación ha disminuido 62
por ciento de junio del año pa

sado a la fecha

Y esto es fundamental para
preservar la confianza de los in
versionistas El FMI ya advirtió
que este año habrá una desace
leración en el crecimiento de la
economía mundial de ahí que
es fundamental que continúe la
confianza en el país

Por eso es que el Secretario de
Hacienda Luis Videgaray insis
tió en su reciente comparecen
cia ante diputados que preser
var la estabilidad en un contexto

de incertidumbre mundial re
quiere actuar con convicción y
responsabilidad

Fue claro y directo al pedir
a los miembros del Congreso
de la Unión que no establezcan
IVA a alimentos ni medicinas
ái eleven las tasas del Impuesto
Stíbre la Renta o los impuestos
especiales

La directora gerente del FMI
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Al asumir el cargo Salinas
Sada dijo que hay una nueva ge
neración de televidentes espe
rando contenidos audaces por
lo que TV Azteca entusiasmará
a millones con creatividad in
teligencia y trabajo Seguire
mos fortaleciendo a una de las

mayores empresas generadoras
de contenido del mundo reno
vándonos continuamente con
formatos muy actuales anun
ció

El gobernador de Durango
Jorge Herrera Caldera hizo un
balance de su Gobierno ante la

comunidad duranguense en el
Distrito Federal y dijo que las re
formas estructurales impulsadas
por el Presidente Peña Nieto han
dado resultados positivos en la
entidad Reconoció el apoyo del
Gobierno Federal para dar un
vuelco radical al problema de
inseguridad en Durango lo que
ha permitido desarrollar el Plan
de Infraestructura que planteó
desde su campaña Destacó la
importancia de la autopista Du
rango Mazatlán que aumentará
la competitividad del estado por
que esta vía hace en México el
primer eje transversal para tras
ladar contenedores del Pacífico a

Tamaulipas o Estados Unidos en
solo 12 horas
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